

Ibagué, 31 de julio de 2024

Comunicado de prensa 1530

¡Cumplimos! Alcaldía terminó la instalación de la cancha del hockey línea para los Panamericanos de Patinaje

La inauguración del certamen internacional se realizará este jueves a las 7:00 de la noche en el Coliseo Mayor y tendrá el debut de la Selección Colombia. Será un gran espectáculo en la Capital Musical.

Terminó de forma satisfactoria el montaje del 'rink' y la superficie en 'ice court' que cumplen con todas las condiciones solicitadas por la 'World Skate América' para recibir una nueva disciplina en la Capital Musical de los Campeonatos Panamericanos de Patinaje.

La cancha de hockey línea ha generado tanta expectativa que la organización ha dispuesto que después de la inauguración se tenga el primer partido de la jornada, Colombia contra Ecuador, donde se espera una excelente asistencia de público.

Esta una modalidad que por primera vez en la historia de Ibagué se podrá apreciar en un majestuoso escenario, la Alcaldía ha dispuesto que el ingreso a las graderías sea gratuito para que todos se acerquen y disfruten de este espectáculo.

“Estamos listos para recibir a cada uno de los países, ellos saben que Ibagué es una ciudad deportiva y darán lo mejor de cada uno para que los grandes ganadores sean los aficionados”, dijo Rubén Darío Delgado, director del campeonato.

Las emociones del Campeonato Panamericano de hockey línea de naciones junior y senior, damas y varones tendrá como epicentro al Coliseo Mayor del Parque Deportivo que está avalado para cada uno de los encuentros.